
－ 野間中学校 校長だより 18号－ H31.2.22

２月１９日（火）は二十四節気の一つ雨水（寒さも緩み、雪が雨に変わり、氷がとけはじめる）。よ

うやく、学校に一本だけある梅もつぼみを開き白い花がついているのを見つけました。春がすぐそこま

で来ているような気がします。

※全員のがんばっている姿を乗せたかったけど、紙面の都合で載せられなかったみなさん、申し訳ありません。

２月１４日（木）、１・２年生が学年末テストで早く帰った日の午後、３年生が愛校作業をしてくれ

ました。３年間過ごしたこの野間中学校を去る前に、心を込めて一生懸命きれいにしてくれました。

その一生懸命な姿に、３年間の成長を感じました。おかげで野間中学校がたいへんきれいになりまし

た。また、本年度ＰＴＡ委員の皆さんにもお越しいただき、作業を手伝っていただきました。ありが

とうございました。
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入学説明会を開催

２月７日（木）、新しく中学校に入学してくる現在の小学校６年生と保護者の皆様に中学校に来てい

ただき、入学説明会を開催しました。最初に、私から「野間中学校が『愛と夢のある学校』を目指し

ており、「あいさつができること」「野中祭がすばらしいこと」「部活動がさかんであること」を話しま

した。次に、井上教務主任が、学校生活の概要について話しました。次に、服部生徒指導主事が服装

・持ち物や生活の決まりについて話しました。最後に、生徒会より野間中学校の１年間の流れや生徒

会と委員会の活動についてパワーポイントを使って説明をしました。生徒会のみなさん、ありがとう。

中学校生活の様子が６年生の児童や保護者に伝わったことと思います。後半は、最初に合唱部の演奏

を聞いてもらった後、６つのグループに分かれて部活動を見学してもらいました。保護者の皆様には、

スマホ教室に参加してもらいました。スマホを子どもに持たせる場合は、最低限フィルタリングはも

ちろん、家族でルールを決めて使うようお願いします。

１年間の様子を紹介する生徒会 野中祭を紹介する生徒会 保護者のためのネットモラル塾 野球部で挨拶をする６年生の皆さん



ご寄付、ありがとうございます

２月１４日（木）、厄年会を代表して都筑新悟さん、磯部洋旭さん、大

﨑圭介さん、谷川政彦さん、内田寿久さんが学校におみえになり、ご寄付

をもって来てくださいました。野間、奥田、上野間の厄年会の皆様、あり

がとうございます。ちなみに、本年度厄年の皆様は平成５年度の野間中学

校の卒業生で、私（日比玉郎）も担任の一人でした。
厄年会代表の皆様


